

Italia se prepara para la guerra con Abisinia

LA MOVILIZACION DE FUERZAS ARMADAS

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), MARTES 12 DE FEBRERO DE 1935

Núm. 7489

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), FEBRERO 12 de 1935

Llegó el ingeniero Alesso

Como anunciáramos en nuestra edición anterior, el ingeniero Alesso llegó en el tren de hoy. Este profesional es el representante de la Compañía Argentina de Construcciones Civiles.

El ingeniero Alesso, resultará un asesor eficaz a la Comisión Vecinal, para la verificación del cálculo exacto del costo por metro cuadrado, para cada propietario.

En base de esta dilucidación del costo del pavimento, el vecindario podrá pronunciarse de una vez, si quieren el pavimento a ese precio o no.

Consideramos una excelente política administrativa, la que se desarrolla con esta consulta popular.

Si la verificación de costo que hicieramos anteriormente, a grosso modo, es aproximada a la realidad. Si Posadas tiene macadam

base, que ahora habría que verificar oficialmente para satisfacer la expectativa pública, y, si la Municipalidad puede hacerse cargo del macadam necesario para rellenar donde falte, consideramos llegado el momento de pavimentar Posadas de una vez por todas.

Las ventajas que ofrece el pavimento para la salubridad de la población; para el aspecto estético de Posadas, y para la higiene, compensan en forma holgada el esfuerzo del pago del pavimento, sacrificio bien pequeño si consideramos la valorización efectiva de cada propiedad, ante la cual se tenderá la reluciente alfombra del pavimento.

Desearnos sinceramente que el problema contemple y concilie los intereses de los propietarios y la realización del pavimento.

Ruidos molestos

Hemos intentado «silenciar» la tentación, largamente retenida de hablar de los ruidos molestos que en las ciudades minan perceptiblemente el sistema nervioso. De ahí la tendencia del hombre de la ciudad, por fugarse al campo cada fin de semana, y de asentar su hogar en los alrededores de la urbe. Pero hoy ya no podemos eludir el ingrato tema.

Es necesario llamar la atención de la Municipalidad, haciéndonos eco del sentir de todos reflejado intensamente en nosotros mismos.

Entre los ruidos molestos, destacan las trompas y tambores del simpatísimos cuerpo de boy Scouts, que entrenan su banda lista en el cuartel, de ubicación céntrica, y en consecuencia de fatal resultado para el nutrido vecindario que rodea el cuartel.

Estos «ruidos molestos» de los que el simpático cuerpo resulta un campeón, podrían subsanarlo fácil-

mente las autoridades del cuerpo trasladando el campo de entrenamiento a los arrabales de la ciudad. El redoblar de los tambores y el sonido de las trompas deja de ser ruido grato, cuando su persistencia pone a dura prueba los nervios de los vecinos.

Hemos comentado la descripción de los ruidos molestos, con este ruido campeón. El escape libre de los automóviles y camiones,—entre éstos algunos de servicio municipal,—el abuso de las bocinas y la pléyade de ruidos de motores de fábricas, encierran un problema para la salud nerviosa de los ciudadanos de Posadas, cuya importancia cobra cuerpo día a día, y cuya solución se impone por medio de una reglamentación que debe llevarse a cabo sin con templaciones.

El beneficio de la medida indicada, es fácil de prever.

Libro Azul de Misiones

Ayer estuvo en nuestra redacción el señor Américo Lazló, Director y organizador de esta interesante guía del Territorio que saldrá a la venta dentro de 3 meses.

Por el esbozo de la obra, hemos podido apreciar la interesante compaginación de material por orden alfabético, en distintos índices de actividades

El libro tendrá adjunto un plano automático de la ciudad de Misiones.

EDILICIAS

Queremos llamar la atención de la Dirección de Obras Públicas Municipales, haciéndonos eco de una justa queja de los vecinos de la calle Bolívar en las inmediaciones de 3 de Febrero.

El derrame del agua que se re-

Elección de senador por la Capital. — Se efectuarán el 24 de Marzo. — En torno a los sucesos de Buenos Aires

Se libran sangrientos combates en Villa Montes. — La unificación del radicalismo de Entre Ríos. — Alvear recibió varias delegaciones

Italia se prepara para la guerra contra Abisinia

Moviliza fuerzas armadas. — La clase de 1911 bajo bandera

Roma, 12.—El gobierno italiano informó oficialmente que entre los días 5 y 11 del actual ordenó la movilización de dos divisiones del ejército y llamó bajo bandera a la clase de 1911 en previsión de las contingencias del conflicto con Abisinia. El ministro de la guerra se negó a informar sobre el número de soldados que se encuentran en pie de guerra.

Roma, 12.—Un vocero oficial aprecia que, con las dos divisiones de ejército movilizadas y la clase de 1911 que fué convocada, las tropas que se encuentran bajo bandera ascienden a 250.000 soldados. Los oficiales de la reserva recibieron orden de presentarse con el equipo de guerra. En los cuarteles de Roma, Milán, Florencia y otras ciudades acuden numerosos oficiales de las tres armas. Las reservas convocadas han sido llenadas con las milicias fascistas. Las tropas serán concentradas en Cattánea y Bari para aclimatarse; luego serán enviadas a Trípoli con el mismo objeto para marchar después a defender las fronteras de la Somalia. De Nápoles informan que partieron para el África muchos miles de soldados.

Roma, 11.—Reina gran agitación en toda Italia a consecuencia de otro choque sangriento en la Somalia, en el que hubo muchos muertos y heridos de ambas partes. Oficiales de la reserva y enorme cantidad de soldados acuden presurosos a los cuarteles a ocupar sus puestos. Se informa oficialmente que el gobierno dió órdenes al general Bono, gobernador de todas las colonias italianas del este de África, para reorganizar el ejército colonial convocando las reservas, y marchar de inmediato sobre Eritrea. Las tropas coloniales ascenderá a 150 mil hombres.

Roma, 12.—Se cree que Italia mandará un ultimátum a Abisinia, pero no le declarará la guerra, sino que hará un movimiento punitivo análogo al realizado por el Japón en la Manchuria y la Gran Bretaña en el Sudán, para asegurar las fronteras de sus colonias en el África del Este.

Roma, 12.—A consecuencia de los anuncios de un próximo conflicto con Abisinia, en los mercados de Roma y de Milán bajaron los valores de bolsa. Los títulos que se cotizaban en la semana pasada de 81 a 82, experimentaron una baja de 3 y 3 1/2 puntos.

Ginebra 12.—En los círculos de la Liga de las Naciones ha producido alarma la movilización del ejército italiano. Se cree sin embargo que Abisinia puede recurrir a la misma de acuerdo al artículo II del Pacto.

Londres, 22.—Se informa que el jefe del gobierno ha dado instrucciones al representante diplomático en Addis Abeba para que aconseje al gobierno etíope las conversaciones directas con Italia. Se cree que Abisinia pidió la mediación de Gran Bretaña y que ésta se negó a intervenir o ha reservado su intervención para después que las conversaciones directas hubiesen fracasado.

ción oficial al respecto. Entrevistado el Dr. Solá al salir del despacho del ministro del interior, formuló las siguientes declaraciones a los periodistas después de varias negativas: que encontró empeñado al ministro en varias gestiones para la solución integral del pleito político de la provincia, que afecta, dijo, no únicamente al estado provincial sino a todo el país y al gobierno de la nación por las derivaciones que pudiera acarrear. A una pregunta que se le formuló sobre la renuncia del gobernador, que según rumores se produciría el miércoles como única solución al pleito, contestó: «Más vale no hablar de eso». El Dr. Melo declaró después que al gobierno central le interesa la solución del pleito bajo la faz institucional, pero que no tiene ingerencia ni participación en su solución. Más tarde el senador Santamarina habló con el Dr. Melo, pasando después al despacho del general Justo, entrevistándose después con el ministro del interior. Lo tratado se mantuvo en reserva, pero se descarta que se habló sobre la situación política de Buenos Aires.

El general Pistarini

Capital Federal, 12.—En las últimas horas de la tarde el general Pistarini ex comisionado federal a Buenos Aires, se entrevistó con el general Justo a quien hizo entrega del informe sobre los sucesos ocurridos en La Plata. El presidente felicitó al general Pistarini por la forma cómo desempeñó su misión.

Valor de las exportaciones

Capital Federal, 12.—La direc-

ción de Estadística ha elevado al Ministerio de Hacienda el informe correspondiente al valor de las exportaciones sin incluir el metálico, por el mes de Enero pasado. El valor total de los productos exportados asciende a 161.060.000 pesos, registrándose un aumento de 8.397.000 pesos sobre el mismo período del año pasado.

Convocatoria a elecciones

Capital Federal, 12.—Posiblemente hoy el P. E. dictará un decreto convocando a elecciones para el 24 de Marzo próximo en esta capital, con el objeto de elegir 68 electores de senador, en reemplazo del Dr. Palacios que termina su mandato el 30 de Abril.

Compra de ganado

Capital Federal, 12.—La Junta Reguladora del Comercio de Carne aseguró la venta de 194.500 cabezas de ganado vacuno, a buenos precios, en la zona de garrapatas. La compañía Lieggbis comprará hasta 94.500 cabezas en su establecimiento de Colón.

Detención de un estafador

Capital Federal, 12.—La policía de investigaciones detuvo ayer al estafador internacional Antonio Victoriano Rosado que el 4 de Julio del año pasado se había fugado del departamento central. Como se recordará Rosado, fingiéndose empleado bancario, estafó a la señora Esther Tena de Kalisman la suma de 100.000 pesos en circunstancias que esta señora salía del Banco Transatlántico Alemán.

Los sucesos bonaerense

Capital Federal, 12.—El ministro de gobierno de la provincia Dr. Solá mantuvo una entrevista con el ministro de guerra general Rodríguez, luego pasó al despacho del Dr. Melo con el que conversó largamente. No se dió ninguna informa-

ción de la «toma» en la citada calle, ha formado un embalse en un bache; estas aguas que se han estancado, hacen imposible la vida a los vecinos, por el hedor que despiden. Agregaremos que son un peligro para la salud del vecindario de la cuadra citada, las hojas caídas de los árboles que activan la fermentación de esas aguas. Esperamos que la Municipalidad se hará eco, para satisfacer con la diligencia del caso esta falta.

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

“Mañanita”

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION

“PEDRO NUÑEZ”

Con tres servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por el

Vapor “SALTO”

Salidas de Posadas: los días 2, 12 y 22 de cada mes

AGENCIA MARITIMA:

Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

POSADAS

Teléfono 2185

Lo mismo que el baqueano se orienta en el campo sin necesidad de brújula, así también el verdadero conocedor de yerbas desecha las innumerables marcas que tratan de desviarlo y rumbo derecho hacia la yerba preferida que le dará placer y descanso.

YERBA MATE

ITACUA

EXPRESION Y SIMBOLO DE SUPERIORIDAD

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016” del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

Los autores de un asalto detenidos

Capital Federal, 12.—La policía realizó ayer un importante investigación con todo éxito. El 14 de Julio de 1934 fué asaltado el joyero Juan Marchese a quien se le despojó de joyas por muchos miles de pesos. La policía dió ayer con la banda de asaltantes deteniéndolos y secuestrando algunas joyas robadas.

Un drama

Capital Federal, 12.—En la jurisdicción de la seccional 20 de policía ocurrió un drama en el que hay que lamentar una muerte. En la calle Boedo 842 vivían Anolfo Benito Sam, estudiante de medicina, con Silvestre Rico, obstetrica. Ayer a las 18 y 45 los vecinos sintieron tres detonaciones y dieron cuenta a la autoridad, la que al penetrar en la habitación encuentra a dos cuerpos echados sobre un charco de sangre. Se comprobó que Samp estaba muerto con un balazo en la sien derecha y la Rico con un balazo sobre el corazón y otro en el costado izquierdo gravemente herida. Por las varias cartas dejadas por la pareja se sabe que tomaron la determinación de eliminarse por la mala situación que atravesaban.

Un oficial misionero

Capital Federal, 12.—Por resolución del ministerio de la guerra se han designado oficiales de Estado Mayor, a varios oficiales que cursaron en la Escuela Superior de Guerra. Figura entre ellos el capitán Pedro Avalfa.

El radicalismo entrerriano

Capital Federal, 12.—Informan de Paraná que el doctor Alvarez recibió numerosas delegaciones radicales de los distintos departamentos. Los basuquistas solicitaron una prórroga de 5 días para la inscripción y la inclusión de 3 radicales antipersonalistas en la comisión de reinscripción. Este cambio de actitud lo explican diciendo que es la única forma como puede realizarse la unificación. Los basuquistas se oponían a la fusión con los antipersonalistas. Los fusionados solicitaron la convocatoria de una convención para la elección de los candidatos de gobernador y vice y legisladores provinciales que sostendrá el partido en las elecciones del 17 de Marzo.

Tucumán recuperará su autonomía

Capital Federal, 12.—El interventor federal a Tucumán ha informado que la legislatura será convocada a sesiones preparatorias el 16 del cte. con objeto de constituirse y para poder tomar juramento al gobernador y vice. La transmisión del mando gubernativo se realizará entre el 18 y el 24 del actual, muy posiblemente el 20. Esta fecha la fijarán de común acuerdo entre el doctor Campero y el interventor.

Cotizaciones de cambio

Capital Federal, 12.—La Oficina de Cambios fijó los siguientes precios de venta para exportadores: 1 libra esterlina, 16,93; 100 dólares, 346,77; 100 francos franceses, 22,78; 100 libras, 29,41; 100 marcos, 138,81 y 100 pesetas, 47,26.

BOLIVIA

Se combate intensamente

La Paz, 12.—Se informa extraoficialmente que en el sector de Villa Montes en Non Corais, desde hace dos días se combate reciamente. Los paraguayos fueron varias veces rechazados con importantes pérdidas. Se anuncia que en la presente semana se producirán novedades de enorme importancia en el frente.

ESPAÑA

Proceso a los revolucionarios

Madrid, 12.—Informan de Oviedo que la Corte Marcial no

produjo informe alguno sobre el proceso del Diputado Menéndez. Se sabe empero, que la Corte ha producido un fallo de condena de muerte. El fiscal designado para acusar al diputado González Peña, ha solicitado para el procesado, considerando que fué el jefe de la revolución de Octubre, la pena de muerte y una indemnización de 200 millones de pesetas. A fines de la presente semana se le iniciará el proceso ante la corte marcial de Oviedo.

HOLANDA

El embargo de armas

Ansterdam, 12.—El Gobierno Holandés en virtud de lo resuelto por el Comité de los tres en el asunto del Chaco, resolvió levantar el embargo de armas a Bolivia.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

INGLATERRA

El pacto anglo francés

Londres, 12.—Se informa oficialmente que Bélgica aceptó el pacto anglo francés sobre aviación y desarme, Italia aceptó condicionalmente, y solo falta la contestación de Alemania. Se sabe que Hitler ha anabonado por diez días todos los asuntos de estado para concentrarse en el estudio de las proposiciones anglo-francesas. Por informaciones de Berlín se sabe que Alemania no reingresar a la Liga de las Naciones, no apoyará el pacto propuesto, está dispuesta a aceptar en principio la defensa aérea y muéstrase conforme a entrar a discutir sobre armamentos.

LA DESOCUPACION

Londres, 12.—El Gobierno ha informado que en la isla se nota un gran aumento de desocupados, atribuyendo el fenómeno a la paralización de las industrias textiles.

Instrucción Pública

Llegaron los sueldos de Diciembre

Hoy llegaron los sueldos del magisterio por el mes de Diciembre del año p.p.d. También llegó el giro de la planilla adicional de Diciembre del año 1930. Mañana se iniciarán los pagos al magisterio.

El ocaso de Rocinante

Según noticias telegráficas de Londres, en breve comenzará a funcionar dentro del ejército inglés una nueva brigada de infantería completamente motorizada, en la que el caballo, el viejo amigo y compañero de armas del hombre, ha sido suprimido por completo. Los animales de tiro serán suplantados en su totalidad por tractores, automóviles y camiones. Incluso los oficiales superiores, que antiguamente precedían a sus tropas a caballo, utilizarán en lo sucesivo pequeños coches motorizados construidos expresamente y que darán cabida a dos personas.

No es sin un poco de melancolía que comentamos este nuevo progreso de la técnica bélica. El caballo de armas desempeñaba en los ejércitos el mismo papel que cupo antiguamente al hombre, el racional que definía la suerte de las batallas en virtud de su inteligencia y arrojo. La guerra mundial ha terminado con ese tipo de soldado, para dejar apenas un gusanillo indefenso y aplastado por la furia desencadenada del material del acero, el cemento, el explosivo, en la materia bruta.

en la guerra moderna malogra el carácter y las virtudes del soldado y convierte esos ancestrales adornos morales del guerrero en un simple aditamento lúrico y decorativo, encomiable por cierto pero de nimio significado en la definición de las grandes contiendas armadas.

Ahora, después del hombre, le toca el turno al caballo. Rocinante, Bucéfalo y esos mil equinos heroicos mas que se hicieron célebres en el transcurso de los siglos, han sido desplazados por automoviles y motocicletas. Y el relincho sonoro del noble bruto herido entre el silbar de las balas, se apagará para ceder el espacio a la estridencia del «cannon». Rocinante está en el ocaso de su imperio....

Viñetas Posadeñas

Estadística interesante

No sé si por que hoy es Martes, día cabalístico por excelencia; por que estamos en el mes de Febrero el más petiso de todos los meses; o porque estamos a 12 días del mes. La cuestión es que hoy me ha tomado la fiebre de las estadísticas.

Se me ha ocurrido que resultaría interesante saber los kilos de tierra, que ingerimos y aspiramos en una semana de trabajar por las calles de la ciudad.

La desesperante desilusión de toda mi vida ha sido siempre mi fracaso en la cuestión números. He sido desde chico un pésimo matemático.

Por eso, me atraen, sin duda, esos problemas estadísticos de nuestra enumeración de cifras....

Calculemos que ese número X de kilos al fin de semana fueran iguales a 10 K 40 kilos mensuales son 480 kilos por año.

Calculando un aditivo lógico y previsible (así acostumbramos estadistas y financistas) habría media tonelada de acumulación de tierra respirada, ingerida y digerida.

En 10 años serían 5 toneladas.

Ahora sí que la hice buena! No sigamos señores Posadeños, detengámonos por favor sobre esta pequeña montaña de tierra.

Con 5.000 kilos tenemos bastante suficiente en el curso de 10 años. Luego que no es indispensable pensar más allá.

Tal vez, la acción benemérita de los Padres del Pueblo, oriente después de entonces, si antes no ha sido hacia una decidida y franca política pavimentista.

Fiestas de Carnaval

Comisión del Corso

Quedó constituida la Comisión del Corso, por los siguientes vecinos: Don Emilio Iturbe, S. Emilio Galván, Julio Strifanini, Luis María Fuentes, y Manuel Sánchez. Mañana efectuarán la primera reunión en el salón de la Municipalidad a las 19 y 30 horas.

La temperatura de hoy

35° 2.
Presión barométrica 759.9.
Humedad relativa 35 %
Máxima Solar 70° 8.
Mínima (en la Casilla) 19°
a la intemperie 15° 7.
NOTA: Hoy ha batido el sol su record del mes. Ha estado realmente "caliente".

VIDA SOCIAL

Cine Eden Park

Hoy. Dos grandes estrenos. En matiné, por última vez "El Payaso del Circo" por Joe E. Brown.

Sección nocturna. "Cabalgata" por Clive Brook Diana Wyntard.

Terraza Sarmiento

Esta tarde a las 17 y 35 se pasará por esta Terraza "El Correo de Bombay" de la Universal Pictures interpretada por Edmund Lowe, Ralph Forbes y Hedda Hoper.

"El Correo de Bombay" tiene por escenario la India. Material digitalizado con fines educativos.

doble programa a precios populares.

"El Correo de Bombay" como primer parte del programa.

"El Retorno de la Extranjera" de la Metro Goldwin Mayer como segunda parte. Interpretada por Lillian Barrymore y Miryan Hopkins.

IMPARCIALES: de tabacos puros y necotica neutralizada

Comunicado de la Aduana

Se hace saber a los interesados que en la oficina de Aduana se hallan los formularios para solicitar la condonación de multas (conductores morosos) del Impuesto de Contribución Territorial de años atrasados. Posadas Febrero 11 de 1935.

El administrador

Consulat de France

Application du Nouveau Tarif des Chanceries Diplomatiques et Consulaires en ce qui concerne l'immatriculation.

L'Agent consulaire de France rappelle a tous ses compatriotes et protégés Français résidant dans le territoire de Misiones, que, par les dispositions générales, Vill du nouveau tarif des droits a percevoir dans les chanceries Diplomatiques et Consulaires, ils doivent, s'ils veulent en bénéficier, se faire immatriculer dans un délai de trois mois, et retirer le certificat d'immatriculation dont le coût a provisoirement été fixé a \$ 1.20; ce certificat doit être renouvelé tous les trois ans.

Une surtaxe de 100 % sur les droits pour les actes et formalités, qu'ils requerront du Consulat sera appliquée aux Français et protégés Français, résidant dans cette circonscription, qui n'auront pas cru devoir le faire avant le 1er Avril prochain.

Posadas-Janvier 1935
L'Agent Consulaire de France
Robert de Blossot

Escuela Nacional de Artes y Oficios de Posadas

EXÁMENES COMPLEMENTARIOS:

Se comunica a los alumnos que deben rendir exámenes complementarios que los mismos comienzan el lunes 18 a las 8 horas.

INSCRIPCIÓN DE ALUMNOS:

La inscripción de alumnos comienza el lunes 18 con el siguiente horario: Todos los días hábiles de 8 a 11 hs.

REQUISITOS PARA EL INGRESO:

- Tener trece años de edad comprobado por documento legal.
- Presentar certificado de haber aprobado el cuarto grado en una escuela fiscal.
- Pre sentar autorización escrita del padre, encargado o tutor.
- Tener actitud física para el trabajo de taller, lo que se comprobará con un certificado médico.
- Haber sido vacunado o vacunarse al ingresar.

El Secretario

EDICTO

El señor Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner hace saber por tres días haberse fijado la audiencia del estorpe del corriente a ocho y media horas a los efectos de regular los honorarios del Síndico en el Juicio «Luis Wahmish su Quiebra» Posadas, Febrero 7 de 1935
M. Solari Olmos
Secretario

Voiturette en buen estado. SE DESHA COMPRAR.—Dirigirse Teléf 2433.

"Estampa"

Revista madrileña para todo ambiente. Venta y suscripciones. Agencia de Publicaciones Ayacucho esq. San Martín—Tel. 2408

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y aplazados Bolívar 9

Voiturette Ford

se desea comprar. Dirigirse: Antonio Boldú — Cerro Corá. Se alquila: la casa calle Córdoba 432, compuesta de 5 habitaciones, amplia galería, garage y demás dependencias. Tratar Córdoba 500

EDICTO

El Doctor Carlos Colman Lerner, Juez Letrado de Misiones cita y emplaza por treinta días a acreedores y deudores del BOGADO.

Parque del Conocimiento. MISIONES PROVINCIA

Pedro Núñez (Estancias)

Señores Troperos y Carniceros

Defiendan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U. U. tienen en el Establecimiento «SANTA INÉS», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y lindas descansadas y de alta mestización.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA (Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS GASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE:

de la mejor bebida sin alcohol NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO:

de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bock
HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral
VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito: Bs. Aires esq. Catamarca Teléfono N° 623

Escritorio: Bolívar 540 Teléf. 417

POSADAS (Ms.)

JOSE FUEGUEL

EXPOSICION Y VENTA: 2231 — VICTORIA — 2251

Especialidad en Alhajas, Muebles y Radios, Confeccion de Trajes de Medida, Bonetería, Peletería, Zapatería y Tienda en General

SE ACUERDAN CRÉDITOS EN EL ESCRITORIO: 2687—LA VALLE—2687

U. T. 42, Cuyo 4567

Bs. AIRES



Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes
Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Bartolomé Mitre 1265
Posadas (Misiones) Buenos Aires

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:
Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.
Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos
Compra cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)
TELÉFONO 747

PROFESIONALES

Médico

Dr. José M. Ríos

MEDICINA GENERAL.— ENFERMEDADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.— ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL ROGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado
Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.— 8 nuevos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.
CORDOBA N° 207
(Frente Cine Sarmiento)

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO
Director del Hospital Regional
Rayos X y Ultravioletas
Osteomía— Electrocoagulación y Radioterapia
De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París
Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
Teléfono 496
Sarmiento 224 Posadas

Dr. Arturo Monferrán

Abogado
Teléfono 2125
Posadas (Misiones)
SARMIENTO 276

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General— Ferretería, Bazar y Anexos— Ventas al por Mayor y Menor— Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES
— DE —
MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina
BOLIVAR 178 TELEFONO 634

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO
Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Torná.— Médico del Hospital Regional
Enfermedades internas
Especialista de ojos
Prescripción de lentes
Consulta: Clínica general \$ 5.—
" de los ojos " 10.—
De 9 a 10 de 15 a 18
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097
POSADAS (Misiones)

Gregorio Escalada

Contador Público
EVARISTO F. VILLALBA
Perito Contador
Teléfono 2261
Buenos Aires 115 Posadas

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, ismejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR
DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.
La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.
No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA
Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores
Héctor Barreyro
— Y —
F. Ortega
(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.— Dispone de comodidades para internos operados
Clínica Médica
Enfermedades de señoras y niños
Garganta, nariz y oído
Atención médica permanente
Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18
Sarmiento 274—Teléfono 2192
POSADAS (Misiones)

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional
Asuntos Civiles y Comerciales
Teléfono 507
Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL
Conservatorio D' Andrea
de la Capital Federal
Directora: Sta. HILDA E. BELLONI
Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

Radio Bouquet

Posadas Misiones-San Lorenzo entre R Pérez y Cnel Alvarez
Teléfono 821

APARATOS DE RADIO

Se componen en el día— Tiene respuestos para todas las marcas de aparatos
Toda compostura es garantía con el compromiso de un año
Todo aparato es revisado en presencia del cliente y contratado su defecto con el ANALIZADOR
Toda compostura es controlada con instrumentos especiales para cada caso
Todas sus partes son alineadas al OSCILADOR
Todas las válvulas son controladas con el conductometro
Construcción de amplificadores de poder. Transmisores y demás aparatos
Para pruebas esta casa tiene corriente continua hasta 2000 voltios y corriente alternada hasta 10.000 voltios de 30 a 20 mil periodos

Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional
Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal
Cirujía general — Partos
Clínica Médica Señoras—Niños
8 a 10 horas — 16 a 18 horas
Rivadavia 415 — U. T. 2370
POSADAS (Misiones)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista
Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas
San Martín 419 Teléfono 2132

"FRACASSI"

Conservatorio Musical
Director A. R. Fracassi
Callao 367—Buenos Aires
437 SUCURSALES EN LA REPUBLICA
Sucursal en Posadas: Bolívar 57
Directora: GABRIELA CALVO
Desde el 1° de Marzo se inicia la inscripción de alumnos para las clases del corriente año

CONSULTORIO DENTAL

— DEL —
Doctor Alfredo Borgini
Dentista Cirujano
Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hrs.
Santa Fé 333 Teléfono 500

DOCTOR
Raúl González Bonnocarrere
Médico cirujano
Venéreas - Sífilis - Pulmón
Clínica general
Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas
Santa Fe 500 Teléfono 2385

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal
Con diploma de honor
Ofrece sus servicios profesionales
3 de Febrero 316 — Posadas

"LA IDEAL"

— DE —
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos
Visitenla y se convencerán
F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Para comer bien visite Vd. la
FRUTERIA y FIAMBRERIA
"Buenos Aires"
Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas
S. PLANTIER y Cia.
Frente al Banco de la Nación
Teléfono 145 Posadas

Dr. Ana de Schweide

Médica cirujana
Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios
Atiende su consultorio: Jueves y Sábado de 16 a 18 horas en CANDELARIA
Teléfono N° 5 Posadas (Misiones)

EDICTO
El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Golman Lerner cita por treinta días a herederos y acreedores de Doña Josefina Motta de Echeverría.
29 de 1934
MISIONES

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola

Abogado

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL
Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476
Dispone de comodidades para pensionistas
Teléfono 534.

Dr. Antonio J. Fernicola

Abogado
Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales
sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior
Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes
Teléfono 2.196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)
Posadas Misiones

Blasdelina E. de Carús

PARTERA
Consultorio: FELIX AZARA 108
Comodidad para Pensionistas.
Se atiende pedidos de la Campaña
Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas
Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO
Posadas—Misiones

Dominga Samaniego de Ponce

Partera
Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción
Comodidad para pensionistas
Calle San Lorenzo N° 262 (Hotel Eden)
Teléfono 533 Posadas

JUAN M. AREU CRESPO

Escribano Nacional
Procurador Universitario
Belgrano 370 (al lado de la aduana)
TELÉFONO 2418 POSADAS

JUANA CHEONG DE LI

Partera
De la Facultad de Ciencias Médicas Especialista en partos sin dolor
Puericultura preconcepcional y Postconcepcional
Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires
Jefa Maternidad del Hospital Regional
Consultas de 14 a 18 horas
CORDOBA 378 — provisoria — Posadas



Se preparan... alumnos para...
Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016 del CEHIPE.

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

ROWING CLUB POSADAS

Servicio de Omnibus a la Playa Zaimán
IDA Y VUELTA

Mayores \$ 0.40 Menores \$ 0.20

RETIRE SU ABONO MENSUAL:

Mayores \$ 6.— Menores \$ 3.—

TELEFONO 737 Capitanía del Club

HORARIO PROVISORIO:

Salen de San Martín y San Lorenzo a las 18 horas
REGRESO a las 20 horas

S. A. FINANCIER e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Compramos al contado

Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Depósito de harinas y residuos de trigo

BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA
Stock permanente

Escritorios en Bs. Aires: Escritorio en POSADAS

SARMIENTO 378

SANTA FE 482

Tel. U.T. 33-2926

Teléf. 493

Direc. Telegráf.: F. I. M.

El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y progrése con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

FORD: Mejor producto

DOBLE VENTAJA Al precio más bajo

Ibarra, Sapena & Cía.

CONCESIONARIOS FORD
POSADAS

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316 - POSADAS

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Sueldo

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Francisca Duwisk ó Diwisk de Z. kowicz.
Posadas, Diciembre 26 de 1934
S. Emilio Galán
Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Smichowski Carlos y Smijoski Paula Chini ky de.
Posadas, Diciembre 31/934
Ramón E. Espeche
Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy en liza por treinta días a herederos y acreedores de Francisco Juan Zubrzyk.
Posadas, Diciembre 26 de 1934
S. Emilio Galán
Secretario

LOCAL acto Escritorio SE ALQUILA Calle Colón 158. Tratar en la misma

Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION

OBTENDRA Ud, AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones, Departamento Capital. Fracción de campo apta para ganadería y agricultura, que forma parte del campo «San Miguel», con superficie de 570 Hs. 5868 m. c. libre de caminos, sobre la Est. Miguel Lavín F. C. N. E. A., lindando: N. E., Río Paraná; N. O., Arroyo Zaimán y lote 4 de L. V. Lanús; S. E., F. Fouilland y S. O., E. Poujade y «Villa Lanús». — Con casa de 4 habitaciones y dependencias y todo lo adherido al suelo. El 20 de Febrero 1935, a las 10 horas, en la Sucursal Posadas Base \$ 60.400.— Hipoteca \$ 55.500.— Deuda actual \$ 54.646.52.
Nº Hº 28/32192-P. 4—Serie B (ex-Nº Hº 137/96917—Serie 30ª).— Sucursal Posadas. Martillero: Marino Montejano.—Domicilio: Buenos Aires 206.
LA TARDE inicia el 2-2-1935—vence el 19-2-1935.

Territorio Nacional de Misiones Departamento «La Capital» ciudad de Posadas, calle Bolívar Nº 127/31 entre las de San Luis y Junia. Una casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 13,30 metros de frente al S. s/Bolívar por 43,30 metros de fondo al Norte. El 1º de Marzo de 1935, a las 10 horas en el local de la Sucursal. Base \$ 8.600.— Hipoteca \$ 6.000.— Deuda actual \$ 5.907.73. Consta de: seis habitaciones, galpón de material y dependencias.
Nº Hº 23/32170 P. 4 Serie B. (ex-109/92547 29 a.) — Sucursal Posadas. Martillero: Domingo M. Bencivenga.—Domicilio: San Lorenzo.
LA TARDE inicia 12-2-1935—vence 28-2-1935.

EDICTO

El señor Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner, hace saber por treinta días haberse decretado el concurso Civil de doña Sebastiana Anselmo de Noziglia, nombrándose síndico al señor Miguel C. Sureda y señalándose la audiencia del 2 de Marzo próximo a las nueve horas para la verificación de créditos, haciéndose presente que los acreedores inasistentes a la junta se considerarán como que se adhieren a las resoluciones tomadas por la mayoría de los comparecientes.
Posadas, Febrero 6 de 1935
Ramón Espeche
Secretario

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan ó Juan Eliseo Mariano Strusch.
Posadas, Diciembre de 1934
S. Emilio Galán
Secretario

Muro y Cía.

José M. Buira

Casa América

Representante para Misiones

Ánselmo Méndez

Ventas por mensualidades

Teléfono 2395 Villa Gutiérrez

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

—DE—
A. Mega de Deluca y Cía.

Colón 216 Posadas (Misiones)

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEIPE.

PALUDISMO

¡PROTEJASE!
Tome hoy mismo
QUINOPLASMINA
el famoso producto anti-palúdico, que recomiendan los médicos para prevenir y combatir el mal en su propio foco.

En tubos de 12 tabletas **¡CONSULTE A SU MEDICO!**

QUINOPLASMINA

CONTRA PALUDISMO

BAYER

